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山林の保全と活用を！

質
問

本市の山林の約 400 ヘクタールを名草、葉
鹿、松田、小俣の財産区が管理している。
財政運営の厳しい財産区も存在する中で、
財産区の在り方については監査委員からの
指摘もあり、財産区議会と協議していく必
要があると思うがどうか。

回
答

毎年各財産区の総会等に出席して意見交換
しており、財産区によっては厳しい財政状
況であることは理解している。今後の在り
方については、財産区の中で協議していく
と聞いているため、状況を見ながら、より
良い形を目指して協議をしていきたい。

ひ
と
言

山林の持つ治山治水の効能や資産価値を考
え、その在り方や活用策を検討すべきです。

あしかが自民党議員会
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ヤングケアラーへの
支援体制の強化を！

質
問

ヤングケアラーは過重なケアの負担があるにもかか
わらず、様々な事情から表面化しにくく、孤独やス
トレスに加え、勉強時間も確保できないなど、子ど
もの権利が侵害される恐れがある。早期の発見と支
援が重要だが、本市の対応状況とヤングケアラー・
コーディネーターの配置の考え方を聞きたい。

回
答

現在、本市では関係各課による連携強化に
取り組んでいるが、今後も様々な分野の支
援機関相互のネットワークを構築して支
援体制を整備していく。こうした連携を有
効に機能させるなど、積極的支援の中心的
役割を担うヤングケアラー・コーディネー
ターの早期配置にも取り組んでいく。

ひ
と
言

市全体で理解を深め、誰一人取り残すことな
く早期発見と支援につながるよう期待します。

まちの課題などについてさまざまな視点
から議員がまちの考えを聞く一般質問。
ここでは各議員の質問をダイジェストで
お伝えします。二次元コードから録画配
信をご覧いただけます。

議員
　会派名 録画

配信　氏　名

質問 議員の質問

回答 市長などの回答

ひと言 質問に込めた思いなど

市政を問う一般質問を開催市政を問う一般質問を開催
市民の思いを胸に、14名が登壇市民の思いを胸に、14名が登壇

こんなことを聞きました！
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